

Was war los im Kindergarten?

Das gesamte Kindergartenteam mit allen Kindern bedankt sich recht herzlich beim Kleidermarktteam Flintsbach für die großzügige Spende. Jede Gruppe erhielt für die Kinder ein neues Spielzeug. (Bild)

Als Einstimmung auf den Advent, fand unser Adventsfest am Mittwoch, 27.11.19 am Musikpavillon statt. Einzug der Kinder war vom Schwimmbadparkplatz mit dem Lied „Staad, staad, jetzt is Advent“. Jede Gruppe führte am Pavillon für die Eltern etwas auf. Bei leckeren Plätzchen und Punsch ließen wir den Abend ausklingen. Für das leibliche Wohl sorgte der Elternbeirat.

Das gesamte Kindergartenteam wünscht allen Familien ein frohes Weihnachtsfest und ein glückliches und gesundes Neues Jahr 2020. Der Kindergarten ist von Dienstag, 24.12.19 bis Montag, 06.01.20 geschlossen.